

Pour
une ville

solidaire

et **écologique**

Omar
Slaouti

Françoise **Pacha-Stiegler**



Madame, Monsieur,

La solidarité et l'écologie sont au cœur de notre projet.

Argenteuil tous ensemble ! fait de l'urgence climatique et sociale la priorité pour notre ville. La démocratie participative en sera l'outil, l'ensemble des Argenteuillais.e.s sera associé aux décisions et les élus rendront des comptes.

Démarche inédite, nous regroupons des acteurs de terrain issus de la vie associative, du mouvement écologiste, des syndicats et des formations politiques de la gauche qui ne trahit pas.

Il s'agit d'un large rassemblement soutenu par la France insoumise, le Parti communiste français, Génération.s de Benoît Hamon, la Gauche démocratique et sociale et le Nouveau Parti anticapitaliste.

Nous le disons haut et fort aux Argenteuillais.e.s, si nous voulons une politique alliant justice sociale, solidarité et véritable transition écologique, il faut sortir des politiques libérales dont la seule règle est le profit et la casse de nos acquis comme notre système de retraite. Nous serons à vos côtés lors des mobilisations à venir.

Il est urgent de battre G. Mothron, mais voter Ph. Doucet n'est pas la solution : il a soutenu M. Valls et appelé à voter E. Macron dès le premier tour de la présidentielle. Et tous deux approuvent la politique antisociale menée par E. Macron !

Il faut pour notre ville une alternative, à gauche et de rassemblement, pour l'égalité, la solidarité et l'écologie : c'est **Argenteuil tous ensemble !**

Omar Slaouti et Françoise Pacha-Stiegler



La liste citoyenne soutenue par des associatifs et par



POUR UNE VILLE DES DROITS ÉGAUX POUR TOUS Parce que la santé, l'éducation, la culture, le sport, les transports, le logement, l'eau, l'énergie, les espaces verts sont des droits, nous voulons des services publics dans tous les quartiers. Les jeunes seront une priorité (écoles nouvelles et rénovées, nouveaux collège et lycée, renforcement des dispositifs anti-décrochage scolaire, bourse aux stages et aide à la recherche d'emploi, meilleur accès à la culture et aux sports). Nous soutiendrons le logement social (réhabilitations, constructions de logements HLM dans les nouveaux programmes) dont l'attribution se fera en fonction de règles transparentes et sous le contrôle de citoyens. Fini le clientélisme !

POUR UNE VILLE ÉCOLOGIQUE Parce que l'heure est à l'urgence climatique et écologique, le vivant sera au cœur de nos actions. Fini le tout-béton ! Les projets Cap Héloïse, Lidl, Friche Balzac et jardin îlot Bayard Joly-Croix-Rouge seront abandonnés. Nous privilégierons les transports en commun et les circulations douces. Des menus végétariens seront en option tous les jours dans les cantines avec un objectif 100 % bio. Nous protégerons l'environnement, la santé (arrêté anti-pesticides), la condition animale et les espaces verts et boisés.

POUR UNE VILLE SOLIDAIRE Parce que l'égalité réelle est loin d'être acquise, nous veillerons à protéger les plus fragiles. Toutes les discriminations en raison du genre, de la couleur de peau, de la religion, d'un handicap ou de l'orientation sexuelle seront combattues. Nous lutterons contre la pauvreté, la précarité et l'exclusion, viserons zéro lieu public inaccessible pour les personnes en situation de handicap. Nous développerons une meilleure prise en compte des 3^e et 4^e âges : service de soutien aux aidants, démarches pour la création de résidences, de maisons médicalisées et d'Ehpad publics ou associatifs. Nous relancerons la construction de crèches municipales ou associatives. Nous assurerons l'hébergement dans la dignité et l'insertion des personnes SDF et des migrant-e-s.

POUR UNE VILLE CITOYENNE Parce qu'il n'y a pas de ville citoyenne sans ses habitants, nous les associerons à l'élaboration des projets et organiserons la participation de toutes et tous dès l'âge de 16 ans sans condition de nationalité. À mi-mandat, les élus présenteront leur bilan. Chaque année, le budget sera débattu avec les Argenteuillais-e-s. Des conseils citoyens de quartier seront instaurés, composés d'élus et de volontaires en partie tirés au sort. Ils traiteront des questions du quartier et de projets d'intérêt général. Ils seront dotés d'un budget participatif. Le référendum d'initiative locale et un droit de votation citoyenne seront institués : le conseil municipal consultera les habitants sur tout sujet local qui ferait l'objet d'une pétition en ligne signée par au moins 5 % des Argenteuillais-e-s.

POUR UNE VILLE ACTIVE Parce que nous refusons une ville privée d'emplois pour ses habitants, une « ville dortoir », nous voulons une ville équilibrée, mêlant logements, équipements publics et activités économiques. Nous veillerons à la sauvegarde du patrimoine d'Argenteuil et à la valorisation de son histoire. Nous nous opposerons à la mise en concurrence et aux inégalités entre communes au sein du Grand Paris, aux délocalisations, et rechercherons des entreprises responsables offrant des emplois durables adaptés aux Argenteuillais-e-s. Nous favoriserons l'implantation de commerces de proximité et de services aux habitants de toutes générations.

**Les 15 et 22 mars prochains,
la véritable alternative, solidaire et écologique,
le seul vote utile, c'est *Argenteuil tous ensemble* !**

Liste conduite par :

Omar Slaouti
& Françoise **Pacha-Stiegler**



Argenteuil tous ensemble



@aces95



aces_95

[argenteuiltousensemble.fr](https://www.argenteuiltousensemble.fr)

email : contact@argenteuiltousensemble.fr téléphone : 06 78 29 75 50